

## NPO 法人 環境生態工学研究所 セミナー報告

実施日	平成 25 年 12 月 14 日 (土)
場所	仙台市戦災復興記念館
参加者	一般、大学生、E-TEC 会員他 【約 70 人】

開催状況を報告いたします

セミナー開催状況	解説
	<p>須藤理事長より開式の挨拶です。</p>
	<p>講演題目 『COP19 を受けて-我が国の GHG の削減-』 NPO 法人環境生態工学研究所 須藤 隆一 理事長</p>
	<p>地球全体での問題とされている地球温暖化の要因である温室効果ガスへの我が国の取組状況や京都議定書への策定までの経緯等のお話を頂きました。また、テーマに沿って先生の個人的な体験談も語って頂き、大変貴重な時間を過ごすことができました。</p>



講演題目

『東日本大震災による浅海域生態系の攪乱とその後の回復過程』

石巻専修大学理工学部

食環境学科

玉置 仁 先生



東日本大震災による浅海域での生態系への影響とその後の回復状況と今後の課題を震災前と比較しながらお話し頂きました。調査過程での先生の実感した感想も交えながら語って頂き、大変有意義な時間を過ごすことができました。



講演題目

『鉄鋼スラグ資材の活用による藻場の再生事業について』

JFE スチール(株)スラグ事業推進部

小山田 久美 氏



鉄鋼スラグを活用した藻場の再生事業について、海域修復材としての利点、他の資材を活用した場合との比較等をお話し頂きました。また、スラグブロックを用いた実例・映像を交えながら、今後の鉄鋼スラグの展望を語って頂き、大変有益な時間を過ごすことができました。



会場では活発な質疑応答がなされ、環境に対する参加者の意識の高さが伺えました。



今回もたくさんの皆様にご参加いただきました。ありがとうございました。

以上